

## Me gusta el diseño

Escrito por braydenmulgrave - 08/10/2021 15:22

---

Saludos amigos del foro, espero estén bien todos ustedes. Tengo ya varios años dedicándome a todo lo que es el diseño en general, desde crear imágenes, para empresas e incluso creando animaciones profesionales. Siempre me ha gustado esto, ya que la verdad dese muy joven me llamo mucho a atención. Por lo general llevo encima el after effects portable, y otros programas, para seguir trabajando cuando estoy fuera de mi trabajo. Siempre estoy dando nuevas formas, para mejorar. Si nos deseas saber sobre los programas necesarios, te comarto la web de los amigos de ckreativo.com, para que aprendas algo nuevo. Cuídense.

---